

---

# PlantaDoce.

---

ADN

## Kepa Urigoitia dirigirá el consejo de Colegios de Médicos del País Vasco

Los médicos de Álava asumen la dirección del consejo de Colegios de Médicos del País Vasco para los dos próximos años.

---

PlantaDoce  
16 feb 2018 - 11:35

El Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Álava (Icoma) ha asumido, en una reunión celebrada en San Sebastián, la dirección del consejo de Colegios de Médicos del País Vasco (Ccmpv) para los próximos dos años.

De esta manera, y al igual que lo hacen en el Icoma, el doctor Kepa Urigoitia ejercerá la función de presidente, el doctor Juan Cía asumirá el cargo de secretario general, y el doctor Alberto López de Ocáriz se ocupará de la tesorería.

En este contexto y como parte de un sistema rotatorio bienal, la provincia de Álava gestionará ahora el consejo de Colegios de Médicos del País Vasco, una entidad que inaugura una nueva etapa tras la publicación de sus estatutos.